


Federico Döring

La narcopolítica de Morena

La labor valiente e incansable de los colectivos y las madres buscadoras ha evidenciado lo que ya antes se intuía, pero no se había podido acreditar. Los abrazos al narco de Morena y López Obrador incluían un pacto para disfrazar y esconder la violencia en México con la intencionalidad de intentar engañar al pueblo sabio con la propaganda de menos homicidios que con los gobiernos anteriores.

La frase que lo condena fue: "No hay más violencia, hay más homicidios" pronunciada el 6 de mayo de 2024, en esa misma mañanera de mentiras intentó justificar un sexenio con más muertos por la violencia diciendo "hay más homicidios que todo el sexenio, porque hay menos robos que en los sexenios anteriores, hay menos secuestros que en los sexenios anteriores"

Lo que hizo AMLO como buen ex priista fue retomar la sabiduría de sus mentores tal y como lo reconoció alguna vez Sócrates Rizzo quien dijera: "mandatarios del tricolor tenían resuelto el problema del tráfico de drogas" la estrategia retomada fue admitida por el exgobernador con candor y cito "de alguna manera se tenía resuelto el problema del tránsito (de la droga) ...de alguna manera les decían: Tú pasas por aquí, tú por aquí, tú por aquí. Pero no me toques aquí estos lugares"

Esa "sabiduría" que abrevó el siglo pasado es la que instrumentó detrás de sus abrazos al narco tratando con ello de facilitarles su operación a cambio de "aportaciones" a su movimiento, votos y que fungieran como su grupo de choque

electoral como desde 2021 lo han venido haciendo. La lógica detrás de esa añeja narcopolítica fue evitar que la violencia afectara la imagen del orden y buen gobierno, el pacto consistía en hacer sus desmanes fuera de zonas urbanas.

AMLO y Morena retomaron esa estrategia y con tal de dejarles hacer lo que les diera la gana sin más control que el probable regaño de sus abuelitas si incurrían en algún exceso, les sugirieron que todo lo hicieran sin dejar rastro alguno, nada de andar botando cuerpos por doquier, ahora todo sería en lo oscuro y a escondidas como el dinero que desde 2006 les han venido dando.

Según los datos de la Comisión Nacional de Búsqueda en México hay 124 mil 263 personas registradas como desaparecidas y no localizadas. El incremento con AMLO en este rubro fue de 65 por ciento y con Sheinbaum las entidades con más registros de personas desaparecidas son el Estado de México con mil 097 casos y la CdMx con mil 047, seguidos de Sinaloa con 533 y Puebla con 517 lo cual no sorprende pues la metodología mafiosa y mañosa de ocul-

tamiento de homicidios nació en la capital del país en el gobierno anterior.

De la mano de Godoy quisieron engañarnos maquillando cifras de una inexistente reducción de 58 por ciento de los delitos de alto impacto manipulando el período de la pandemia y la reducción de delitos derivada del confinamiento de los capitalinos en sus hogares tales como robo a cuentahabiente, robo a casa habitación, robo con violencia o robo en transporte público. Los homicidios los quisieron disfrazar con el incremento de las desapariciones y con la invención del término de "muerte violenta no determinada".

El Informe Nacional de Personas Desaparecidas 2024 del Instituto Mexicano de Derechos Humanos y Democracia señala que el rango de edad en el que se registra el mayor número de desapariciones es el de 25 a 29 años lo cual coincide con los reportes periodísticos de reclutamiento de jóvenes por parte del *Lastra* del CING vinculado al Rancho Izaguirre en Teuchitlán cuya captura habría sido imposible sin el hallazgo de las fosas por parte de los colectivos y madres buscadoras y sin el trabajo periodístico que vincula operaciones conjuntas de reclutamiento con las alcaldes de Morena de Acapulco y Chilpancingo de dicha organización criminal en Jalisco y los testimonios de sobrevivientes del rancho.

Los abrazos al narco hicieron a AMLO el más infame en materia de centros de exterminio, reclutamiento forzado de jóvenes y desaparecidos, la historia no miente, con Felipe Calderón el promedio de desaparecidos no localizados fue de 18.61 diarios, con Peña Nieto de 45.98 diarios y con el "abrazanarcos" 72.69 cada día.

Vicecoordinador de los diputados del PAN